
Bürgermeister Meisenberg erläutert die Idee und die Umsetzung einer entsprechenden 
WLAN-Einrichtung. Unter Vorbehalt der gesicherten Finanzierung/Sponsoring und im 
Rahmen der Attraktivitätssteigerung für den  
Ortskern begrüßt der Ausschuss diese Idee und bittet bei Umsetzung um entsprechende 
Werbung für das neue Angebot. 
 


